

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANFRAGE

21.08.2019

Attraktive Hallenzeiten für Kinder und Jugendliche

Vermehrt melden Münchner Sportvereine, dass immer weniger attraktive Hallenzeiten für Kinder und Jugendliche angeboten werden können. Berichtet wird von kompletten Belegungen der Hallen durch die Schulen.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Welche Sporthallen sind durch den kooperativen Ganzttag betroffen?
2. Um wie viele Schüler/innen handelt es sich in den jeweiligen Anlagen?
3. Welche freien Zwischenzeiten innerhalb der Unterrichtszeit gibt es?
4. Melden diese Schulen diese freien Zwischenzeiten?
5. Ist eine Aufstellung nach Stadtbezirken möglich?
6. Wo und wie können diese Zeiten transparent gemacht werden?
7. Welche Möglichkeiten gibt es noch den Sportvereinen standortnah Ausweichmöglichkeiten zu bieten, die dann auch attraktiv genug sind für Kinder und Jugendliche?
8. Wie können Schulen aufgefordert werden, freie Zeiten auch anzuzeigen?

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin